

Forums pour les joueurs

Etudiant endetté

Par Profil supprimé Posté le 08/12/2014 à 11h00

Bonjour,

Je ne vous donnerai malheureusement pas mon prénom de peur que l'on me reconnaisse (oui, il est très atypique).

J'ai 19 ans, et suis en Ecole de Commerce. La vie rêvée, me direz vous ?

Je suis d'accord. Né de parents fonctionnaires, je n'ai pas à me plaindre.

Sauf que voilà. Les paris sportifs me bouffent, au quotidien. Depuis Janvier 2014 (10 mois), j'ai perdu environ 10.000 euros. Ce n'est pas grand chose pour vous qui travaillez peut-être, mais pour moi, c'est une montagne. Chaque fois, j'essaye de regagner ce que je perds.

Dernier crime en date ? Ce soir même, ou j'ai perdu près de 700 euros, rien que dans la soirée.

Dès fois je maudis ma banque qui ne m'autorise que 1250 euros de virement par mois, car je veux rejouer à chaque fois, j'en ai besoin. Mais je crois qu'en réalité c'est la meilleure chose qui m'arrive.

Au début, c'était simplement quelques euros pour pimenter le quotidien. Mais aujourd'hui, ça me bouffe. Je regarde des matchs jusqu'à trois, cinq heures du matin et je ne vais plus en cours.

Je suis perdu, et honteux. J'ai honte de ce que je fais, j'ai honte de ce que je suis aujourd'hui, honte de tout cet argent gâché.

Et je suis, à 19 ans, déjà beaucoup trop endetté. J'ai peur de la suite : comment vais-je rattraper le coup ? Comment vais-je payer mon loyer le mois prochain ? Comment vais-je pouvoir sortir de cet engrenage ?

Merci à vous pour avoir pris le temps de lire ce post pas forcément joyeux. Et merci infiniment à ceux qui m'aideront à m'en sortir.

6 réponses

Profil supprimé - 06/11/2014 à 11h00

Bonjour Arnacoeur,

Vous avez conscience, je crois, de votre problème qui ne fait qu'empirer. Il est possible que vous vous disiez

même que plus vous vous endettez, plus il faut que vous jouiez pour rembourser vos dettes. Mais c'est une erreur : d'une part, statistiquement, plus jouez plus vous avez de chances de perdre, d'autre part un gros gain susciterait en vous l'espoir d'un gain plus gros encore qui vous ferait tout rejouer et tout perdre. Jouer jusqu'à s'endetter n'est pas une solution. Penser que vous pouvez maîtriser le hasard ou encore que la chance va bien finir par vous sourire sont autant de pensées magiques que nous comprenons tout à fait ici, à Joueurs info service. Mais ce sont tout autant des pensées irrationnelles qui, si elles vous font vibrer, vous mènent quand même à la catastrophe.

Vous ne jouez plus pour le plaisir mais parce que vous êtes accro à cela. Vous ne maîtrisez plus votre comportement et cela génère toute cette honte que vous ressentez. Je ne sais pas dans quelle mesure vous êtes capable aujourd'hui de prendre la mesure - justement - de votre état de joueur dépendant mais sachez en tout cas que nous sommes là pour essayer de vous aider. Car vous avez besoin d'aide pour réussir à arrêter !

Le jeu n'est plus pour vous et il va vous falloir faire face à votre endettement, accepter de payer par vos efforts pour redresser la situation et non par le jeu. Vous pouvez vous en sortir et les Centres de Soins, d'Accompagnement et de Prévention des Addictions (Csapa) sont précisément là pour vous aider. Les professionnels qui y travaillent ne vous jugeront pas et vous pouvez y aller sans honte. Vous pourrez y faire le travail thérapeutique nécessaire pour comprendre ce que recouvre votre pratique de jeu - car vous ne jouez pas/plus pour gagner - et vous pourrez y recevoir des conseils pour redresser votre situation financière. Utilisez notre rubrique "Adresses Utiles" (la carte de France en haut dans la colonne de droite) pour trouver un Csapa proche de chez vous. C'est gratuit et confidentiel.

Pour parler de votre désarroi, de vous doutes, pour trouver de l'aide et une écoute, n'hésitez pas aussi à nous appeler quand vous voulez.

Bon courage à vous Arnacoeur !

Cordialement,

le modérateur.

Profil supprimé - 14/11/2014 à 11h00

bonjour

tu es bien jeune pour foutre ta vie en l'air
comment ta banque peut elle t autoriser 1250 Euros!!
je comprends ta souffrance mon père nous a ruiné
fais toi aider tu as de la famille?
fais toi interdire même des jeux en ligne

courage

Profil supprimé - 02/12/2014 à 11h00

Arnacoeur, à ton âge, tu ne peux pas dire que ta vie est fouteue.
Tu es dans une école de commerce, donc tu devrais trouver facilement du boulot par la suite.
Tu dis avoir 1200 euros/ mois pour vivre. Il te faut faire attention. Tu dois pouvoir gérer la somme que tu vas miser par mois.
Ne me dis pas qu'à ton âge, tu n'as pas de hobby, le foot, le rugby, aller en boite, courir. Tiens, voilà une bonne addiction qui ne devrait pas te coûter trop cher, courir. Tous ceux qui y ont goûté en sont devenus

accros. Un jour, pourquoi pas courir le marathon de Paris ! Tu sais que je m'en veux de ne pas avoir fait plus de sport dans ma vie, car, il n'y a rien de tel pour se changer les idées, se vider le cerveau. Je le vois bien avec mon entourage.

Comme Forrest Gump, cours, cours.

Profil supprimé - 03/12/2014 à 11h00

Bonsoir à tous.

Je viens vous donner quelques nouvelles.

Tout d'abord merci pour vos soutiens et vos aides, ça montre qu'on n'est pas tout seul.

Pendant 1 mois environ, je n'ai plus pensé aux paris sportifs. Et puis, en deux soirs, c'était reparti, et j'ai reperdu à nouveau de l'argent (1200 euros...).

Mon déficit se monte aujourd'hui à plusieurs milliers d'euros auprès de ma banque. Je n'ose évidemment pas en parler autour de moi, de peur de passer pour un malheureux.

Le plus compliqué, c'est en réalité les agios qui me tombent sur la tête chaque mois. Je suis comme vous le savez, étudiant, et je n'ai absolument pas le temps de trouver un travail avant l'été prochain.

Je suis donc complètement perdu pour tout vous dire, et abattu par ce qui m'attend : comment rembourser tout ça. Jouer encore ? Non. Je ne peux pas, je ne dois pas.

Je vous remercie encore une fois d'avoir pris le temps de lire

Profil supprimé - 03/12/2014 à 11h00

Bonjour Arnacoeur,

Tu peux négocier un prêt auprès de ta banque et t'y tenir pour les remboursements.

A ton âge tu dois pouvoir trouver un travail ; dans la nuit, tu peux faire des animations dans les night-clubs, regarde les annonces, je ne sais pas où tu habites mais il faudrait peut-être que tu envisages de partir sur Paris. Un, il n'y a pas de Casinos et deux c'est la seule ville où un jeune est susceptible de trouver du travail.

Bon courage,
bien sûr il vaudrait mieux t'enlever les envies de jeu de la tête, ça tombe sous le sens,

@ bientôt.

Profil supprimé - 04/12/2014 à 11h00

Bonsoir Arnacoeur

Il me semble nécessaire d'aller voir ton banquier car ça ne pourra pas toujours durer
Fais prélever ton loyer si c'est possible , comme ça tu n'auras pas la tentation
Au moins tu auras déjà ça de payer.

Tu as la possibilité de t'adresser à des PRO sur le site je te les conseille, ils peuvent t'apporter aussi des précieux conseils;

Le modérateur t'a bien aiguillé aussi

Il te faudra de la force mais ton histoire est la tienne et il te faut trouver le pourquoi de cette situation et comment t'en sortir auprès de ceux que tu penseras le plus à même de comprendre et trouver des solutions ensemble.

Fais le et tu verras comme on est fier d'avancer vers la sortie de cet enfer!

Cordialement
KRIK